



小沢良一 tel 992-0875 fax993-8141 深良27-2



岡本和枝 tell/fax 992-5174 茶畑 854-3 E101

明るい裾野

http://www16.plala.or.jp/ozawa_ryouiti

peace_love_cabird@yahoo.co.jp

困ったことがあったら小沢、岡本のなんでも相談へ

大橋市長の『子育て日本一』の看板 後退 10月から子ども医療費 一部負担金 月1,000円限度で負担に

7月30日議員協議会が開催された。大橋市長は10月から子ども医療費 対象者は小学生1年生～中学校3年生)の通院については 回500円の負担で月2回1,000円を限度に保護者に負担して貰う「一部負担金現物給付方式」に制度改定を行う事を市議会議員に説明、協力を求めました。 共産党議員団は、一部負担金制度は大橋市長の『子育て日本一』を掲げて子どもの医療費負担軽減措置を実施した事業から後退する制度になる」と反対。現在実施されている 医療費負担償還制度の問題点を改善して現行制度を維持すべき」と主張しましたが共産党議員以外異議を申す議員がいないため10月実施が決まりました。

田議員は現在実施されている 保護者が医療機関で自己負担分を払い、その金額を市に申請して償還して貰う医療費償還助成制度は、手続きの煩雑を考えると一部負担金を出しても医療機関窓口で完結する 医療費一部負担現物給付方式」を提案した事から始まりました。大橋市長も小田議員の提案を踏まえて10月実施までに検討する答弁をしました。詳細は議会記事録掲載、市HP議会から検索可能)

共産党議員団は、先の市議会議員選挙での公約で、「子ども医療費は乳幼児医療費と同様の手続き不要の自己負担無しの現物給付方式の実現」を訴えてきました。この考えから大幅に後退する子ども医療費制度改定になることから6月議会で共産党議員団を代表して小澤議員が「償還助成制度」を維持する立場から大橋市長に質問しました。

小澤議員は、①静岡県子育て医療助成が本年10月から中学校卒業までの通院について、一部負担金 回500円を月4回、2千円を限度に市町の医療費を助成することにより裾野市独自の医療費が軽減される。②現物給付方式に改訂されることにより手続きの煩雑は軽減されるがレセプト点検 医療費が適正に請求されている

償還払い方式 医療機関窓口で2割または3割の自己負担を支払い、後日、申請により助成される分の償還を受ける方法。

現物給付方式 医療機関窓口で2割または3割の自己負担を払わなくて良い方法。しかし、裾野市のは一部負担金を月 回500円負担(月2回1,000円まで)

一部負担金導入制度の背景は

具体的提案は今年3月市議会の会派「はやぶさ」の小田圭介議員の一般質問に遡ります。小

かを審査する)を静岡県国保連合会支払い基金に委託することにより手数料の支払いが必要になり市民の税金負担が多額になる。現在は臨時職員雇用でレセプト点検は年間200万円程度。③償還助成制度の煩雑は保護者の意見を聞いて改善することは可能。として一部負担金現物給付方式は、①保護者負担を増やす事になり大橋市長の子育て日本一の方針の後退、②レセプト点検を外部委託にすることにより市税の支出が増える事になり市は歳入減の中で「お金がない、お金がない」と市民に言いながら問題意識が希薄であることを指摘し償還助成維持を市長に求めました。市長は「一部負担金現物給付方式への移行」を変えませんでした。

保護者負担額と現物給付制度で多額の税金がでることが明らかに

大橋市長の一部負担金現物給付方式の導入によることも医療費関係の詳細説明がこども支援室担当者からされ明らかになったことは、①医療費一部負担金は 回 500円、月 2回限度額 1000円負担で保護者全体では2千万円の負担が生ずる。②現物給付方式による経費は市税負担でレセプト点検料含めて1336万円になる。③それに対して県から医療費助成は516万円。④重度心身障がい児の負担金は、現物給付方式により負担金が生じることになるが障がい児の保護者負担を考慮して負担金の償還助成は維持する、でした。

大橋市長は、一部負担金現物給付方式は医療の市民サービス向上となるとしていますが、サービス向上どころかサービス低下と考えます。それは大橋市長が受診件数や医療費の増の傾向を捉えて、市民に一部負担金を導入にすることにより不要不急の受診が抑制されるとの考え方反映されている点です。時間を費やして不要不急の受診することを保護者はしていないはず。償還助成方式での煩雑さは、市役所

や支所での申請以外は認めていない、場所や時間制限の問題があります。郵送や夜間開いている生涯学習センターや文化センターあるいは小中学校など市公共施設で申請できるならば保護者の煩雑性は解消されるのではないのでしょうか。裾野市は10月から一部負担金現物給付方式は実施されますが、近隣市町では一部負担金を求めず引き続き自己負担なく医療費無料化を進める自治体が長泉町・小山町に存在します。医療費一部負担現物給付方式や共産党議員団の考え方について意見を、お寄せ下さい。(小沢良一)

裾野駅南市営駐車場草取り 市役所職員と二ノ宮・小澤 議員で実施

市営駐車場の草取りを4万5千円掛けて2回草取りを委託する予定でしたが、第1回目の草取りを7月18日9時から12時まで市職員6名と市議会議員2名で実施しました。暑い日でしたが駐車場と三軒堀川の護岸に生えている草を除去致しました。又2回目の草取りも市民の協力で行くことが必要です。(小沢良一)

世界一危険な欠陥機 オスプレイ キャンプ富士への 配備もNO! 訓練もNO!

オスプレイ(MV22))とは◆

米海兵隊普天間基地に配属されているCH46中型輸送ヘリの後継機。ローター(回転翼)のモードを変えて、固定翼機とヘリコプターの両方の機能を持ち合わせる輸送機。短距離での離着陸や、豊富な輸送力と飛行能力を併せ持ち、航続距離が長い、日本のどこから飛

び立っても直接朝鮮半島をカバーできる、多様な軍事
作戦に対応するために開発された「殴り込み部隊」の軍
用機。墜落事故が絶たない
墜落するオスプレイ 世界一危険な軍用機です。



◆日米両政府は、オスプレイを沖縄県宜野湾市にある普天間基地に配備し、山口県の岩国基地や、静岡県のキャンプ富士に分遣隊をおいて、沖縄と日本全土(7つのルート)で、高度6000から15000という超低空飛行などを行うとしています。裾野市民が直接の被害を受ける危険性のある、とんでもない訓練計画です。アメリカでは危険だからやりません。

◆ところが民主党野田政権はアメリカに対して、「日米安保条約上)なにも言えない」。アメリカの言い分は丸呑みですが、国民の声を聞く耳なしです。7月23日には山口県岩国市の米海兵隊岩国基地にオスプレイの陸揚げが強行されましたが、岩国市長を始め、山口県知事、沖縄県知事、全国知事会などがオスプレイ配備中止を求める声を挙げ、配備中止を求める声は全国に広がっています。

◆7月28日には御殿場市民会館で、日本共産党主催の「オスプレイ配備の危険性」と「外交ビジョン」学習会が開催されました。基地対策の専門家で元国会議員の小泉親司さんから、オスプレイ配備の3つの危険、オスプレイ配備反対の戦い、(日本共産党)外交ビジョンの威力、についての報告がありました。この中で、キャンプ富士への分遣隊派遣と低空訓練の話で、キャンプ富士

の実態、問題の重大さが指摘され、あらためて大変なことだと思いました。

◆また、オスプレイ配備反対の戦いの中で、「安保をなくしたらどういう展開が開けるか！」という根本的観点を掴んだ運動に発展する可能性があることが話されました。この裾野市でもオスプレイ配備反対の署名活動に取り組みます。

◎ 「来るなオスプレイ！9・2静岡県民集会」

9月2日(日)午後1時～。御殿場中央公園(えん罪 御殿場少年事件の現場とされたところ)で、「オスプレイは富士に似合わない！配備も訓練もNO！」集会を開きます。暑い中ですが、あなたもふるさとと安全を守るために足を運んでみませんか。

学習会資料ご希望の方は、小沢良一 092-0875)、岡本和枝 092-5174)までお電話ください。お届けします。(岡本和枝)

知っ得

消費税増税法案の本当の目的はなにか？ 早くも「公共事業拡大！200兆円、100兆円」の大合唱ゲコゲコ

「消費税は4年間上げません」とマニフェストに掲げ2009年に政権についた民主党。

国民の半数以上が反対している消費税増税を、民主 自民 公明3党が「談合政治」で決めました。国民の声を無視、憲法も無視の大暴走。

震災や原発事故の被災者は、さらに苦しい生活に追い込まれ、復興の置き去りどころか足を引っ張る愚行です。東北では、ここに来て雇用保険が切れ始め打ち切りとなっています。

中小業者は、現在の5%でも転嫁ができずにいるのに、8%とか10%とかの消費税増額の競

い合いは、日本の中小企業にとって深刻な結末となることは目に見えています。

土の中から出てきた「どじょう」は、地上の明るさを喜び、あっちにによろによろ、こっちによろによろと動き回り財界さんとアメリカさんには、ニコニコにっこりと「んにちわ〜」。有害な「アメリカザイカイトジョウ」は駆除しなければなりません。

政府は財界 大企業やアメリカのための政治を行っているのです。リンカーンの「人民の人民による人民のための政治」風言えば、「野田民主党と自民党 公明党による財界 アメリカのための政治」です。野田首相は増税の目的を、「(消費税増税は)社会保障を持続可能にするため、消費税はすべて社会保障に還元される」と衆院可決の日に会見でこう言い切りました。これが真っ赤なウソ。増税分、もうなにに使うかは、ひっそり話ではなく大声で話されています。一つは、またまたムダ公共事業の復活です。二つ目は軍事費予算の増加。「憲法を変えて集団自衛権を使えるようにしよう。戦争できる国にしよう」との大暴走の企みです。原発再稼働反対で、「野田は NO!だ」との声が総理官邸を毎週取り囲んでいます。消費税増税反対、戦争反対の声も官邸に押し寄せています。

戦場に行くのは、若者です。戦争に行くと人を殺したくはありません。殺されたくもありません。しかし、消費税増税にな



って、今よりさらに仕事なくなり生活が苦しくなっても、食も住居も用意して受け入れる仕組みがあります。「戦争(軍隊、自衛隊)」です。「貧困社会」は容易に戦争に向かいます。金持ちの財界と、死ぬところへは行かない野田首相などのお偉い政治家が、後ろでふんぞり返って指図するので

あなたは、あなたの子どもをこのような目に遭わせようとしている社会を、これからも続けさせますか？ 日本共産党は、結党以来90年間、文字通り命をかけて、このような社会にしようとする者たちと戦ってきたことを知っていただきたいと思います。(庶民の味方)



柳端橋西側のトンネル

上は裾野バイパスで、柳端橋を西に渡ってすぐ右下に降りるトンネルです。「御宿上谷」交差点の信号に引っかからないこの道を知っている地元の人しか通りません。高さも幅もないので、大きな車はトラックは通れないでしょう。だけど地元の人にとっては便利な道。バイパスができる前からあった道路でしょうね。